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 ５月１１日（土）, １２日（日）大崎

地区の総体が各運動部で行われまし

た。４月２６日（金）に地区総体壮行

式が行われ, 文化部代表の３年１組 

小松和佳奈さん（宮崎中出身）が, 選手

達に激励を送りました。３年生は最後

の大会となりましたが, 弓道部の３年

１組 遠藤瑞葵さん（鳴子中出身）は

男子個人で準優勝を果たし, 県大会出

場を決めました。また女子団体でも準

優勝を果たしました。 

 

〈県大会出場〉 

弓道部 男子個人  

３年１組 遠藤瑞葵さん（鳴子中出身） 

弓道部 女子個人  

２年２組 佐々木史穂乃さん（岩出山中出身） 

卓球部女子シングルス 

１年１組 佐々木珠莉奈さん（岩出山中出身） 

２年３組 辻 花音さん（岩出山中出身） 
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日 曜 ６　月　行　事

1 土  県総体     古川管内高等学校美術ｸﾗﾌﾞ連合店(5/31～）

2 日

3 月 　衣替え　容儀指導(短B)

4 火 ２年ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

5 水 防災避難訓練(LHR)

6 木
３年SPI模試(総学⑤⑥) ３年公務員ガイダンス①

高等学校文化連盟大崎支部総会

7 金

8 土

9 日

10 月 １年ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

11 火 体育祭練習(LHR)　中小企業家同友会就職ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ

12 水 内科検診　食楽まつり事前研修会  

13 木 ３年公務員ガイダンス②

14 金 ＳＣ・ＳＳＷ  

15 土   食楽まつり

16 日

17 月
３年小論文模試①  (岩出山小学校引き渡し訓練)
朝読書なし　短C

18 火 第１回考査  ３年就職作文指導開始　

19 水 第１回考査　委員監査(ﾌﾛﾝﾃｨｱ：午前)

20 木 第１回考査

21 金 第１回考査　 i-check①  就職公務員模試③

22 土 小学校電気設備工事のため本校停電(8:00～16:00)

23 日

24 月
答案返却　３年進学説明会②　ＳＳＷ
３年ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

25 火 答案返却　

26 水 体育祭練習(LHR)

27 木 1年ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ①・3年進路ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ②(総学)

28 金 ＳＣ

29 土
ＰＴＡ進路説明会　地区懇談会

同窓会関東支部総会

30 日



 ５月９日（木）１学年総合学習の時間に, 地域探訪②が行われ, 岩出山町内や有備館を探索しました。 

生徒達は岩出山町内に掲示されている岩出山の歴史について真剣に見てメモを取り, 勉強していました。１学

年の総合学習では今後行われるフィールドワーク（地域の企業さんを訪問）に向けて学習をすすめていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

〈３学年学校・職場見学会〉 

 ５月１６日（木）３学年の進路行事で, 学校・職場見学会が行われ, 進学希望者と就職希望

者に分かれ, 見学して来ました。学校や職場の方から説明を受けた生徒達は, 質疑応答で意欲

的に質問をして, これからの進路決定に向けて大いに役立ったようです。 

A コース：大学・短大（東北学院大学 → 聖和短期大学） 

B コース：専門学校（仙台市にある専門学校６校） 

C コース：（みちのくミルク株式会社 → トヨタ自動車東日本） 

D コース：アルプス物流 → プライムアース EV エナジー） 

E コース：トヨタ紡織東北 → YKKAP 東北製造所） 

 

※７月１日（月）は高卒求人受領開始

です。進路室前の廊下に求人票が掲示

されますので, ３年生に限らず, １・

２年生もどのような企業から求人が

来ているのか見て欲しいと思います。 

 

 

                                     

 ５月２９日（水）６時間目 LHR の時間に, 前期生徒総会が行われました。第７号議案ではクラス討議で, １

年３組よりゴミ拾い活動について, ３年３組からは, 本校卒業生で東北楽天イーグルスに入団した今野龍太選

手からの話を聞きたい, 桜の木を植えたいという意見が出されました。 学校をよりよくしたいという, 生徒

達の思いが伝わって来ました。今後もよりよい岩出山高校にして行って欲しいと思います。 

 


